
8月30日（水） 医学部医学科進学支援・医大キャンパス訪問

自治医科大学を訪問しました
（平成２９年度 茨城県一人一人が輝く活力ある学校づくり推進事業）

本校，光プロジェクト・医学部医学科進学支援の一環として，医大キャンパス訪問を以

下の要領で実施しました。今年度は自治医科大学を訪問しました。1，2 年生の希望者 10

名の参加でしたが，事後アンケート結果を見てもわかるとおり，実りある有意義な訪問で

した。現在，自治医科大学の研修医である，本校の卒業生，横瀬 允史（よこせ まさし）

氏も参加してくださり，非常に充実したものとなりました。

【内 容】

１ 模擬講義

「医学部に入学するということ，医師になるということ」

自治医科大学医学部 病理学教授 福嶋 敬宜 先生

２ 下妻第一高校 卒業生の体験談

自治医科大学附属病院 横瀬 允史 先生

３ 施設見学

研修センター，図書館，学生寮などを見学

【実施後の生徒アンケート評価，感想】

１ アンケート結果（今回の事業に関して）

・大いに役に立った 9名 ・役に立った 1名

２ 参加した生徒の感想や意見（一部）

○設備も含めた学習環境が整っていて，学生を全面バッ
クアップしていると感じた。

〇⼊学⾦や授業料の全てが免除と知り驚いた。
〇「勉強しよう」という思いが強くなり参加して良かった。
〇受験の参考になった。
○地域医療にに貢献している⼤学だと感じた。
〇医学部に進みたいという気持ちが強まった。自治医科⼤
学に進学したい。

〇各都道府県から，２〜３名しか⾏けないと知り驚いた。
〇妻一の卒業生の方の話が聴けるとは思っていなかった。
「先輩」の話がとても良かった。
〇この事業を続けて欲しい。来年も参加したい。


